
 

１組級長 僕は、ロッカーの整頓や忘れ物をしないなどの当たり前のことを当たり前にできて、文化祭などの後期のいろいろな行事を思い切り楽しめるようなクラスにしたいです。その時はメリハリも大切だと思うので、

しっかりやる時はやる、楽しむところは楽しむ、そんな切り替えのできるクラスにしたいです。自分もまだ分からない事がいろいろありますが、様々なことに挑戦して、クラスのためにできることを精一杯やって、最

後には良いクラスだったなと思えるように頑張ります。半年間よろしくお願いします。 

１組級長 私が級長になって頑張りたいことは、まずは自分が整理整頓など当たり前のことを当たり前にできるようになることです。なぜなら人に言うばかりで自分がやっていないと、みんなに答えてもらえないと思った

からです。整理整頓や挨拶することなどを常に心がけ、それができた上でクラス全体に目を向け、声かけなどをしていきたいです。そして級訓、学年スローガン、そして生徒会スローガンというふうに、ここにある

目標や個人の目標などを達成できるようなクラス、学年にしたいです。また、目標達成だけに捉われずにこの半年間をたのしかった、成長できたと思えるように頑張りたいです。 

２組級長 僕は級長になって頑張りたい事が３つあります。１つ目は、自分から行動することです。僕は、自分から行動することがあまり得意ではないです。でも級長はみんなを引っ張っていかないといけないので、後期

は自分から行動してみんなを引っ張っていくことを頑張りたいです。２つ目は、楽しく全力で取り組むことです。例えば、体育大会や合唱コンクールなどのイベントでは、明るい雰囲気を作ったり、大きな声で応援

や歌ったりしてみんなで楽しく全力で取り組みたいです。３つ目は、前期級長が決めた「常に、進歩」を意識しながら後期級長を頑張りたいです。学年みんなで色々なものに挑戦し、少しずつでもいいので進歩し

ていきたいです。 

２組級長 私は、後期級長になってクラスのことはもちろんのこと、学年のことも前期の級長達から意思を受け継ぎ、より良いクラス・学年にしていきたいです。そのためにクラスでは、自分のクラスは「明るくて元気」が良

いところですが、その反面「切り替え」があまり出来ていません。今までの私は、あまり注意などの声掛けが出来ていませんでしたが、級長になるというきっかけで声掛けがもっと出来るようにしていきたいです。

学年では、前期の級長達が私達のために考えてくれた、学年スローガンである「常に、進歩〜羽ばたく日まで〜」にもとづき、毎日小さなことでも、その小さなことが沢山集まったら大きなことになると思うので毎

日ちょっとずつ進歩していき、「羽ばたく日」つまり「卒業する日」までの良い通過点に出来るようにしたいです。 

３組級長 自分は前期に運営をやっていて、前期級長の背中を見てきているので、越えられるように頑張りたいです。具体的には、周りをよく見て、適切な判断ができるようにし、３組の級長として恥ずかしくないようにし

たいです。ポップコーンという級訓を大切にして、みんなが弾けるのをサポートし、全員が「常に、進歩」できるようにしていきたいです。また、クラスの改善点などがあったら、前期のようにゲーム形式にしていき

たいです。級長全員と協力できるようにまずは相手のことを知り、いい関係を作っていきます。 

３組級長 後期では行事がたくさんあり、一人一人が「初めて」を経験する場面がたくさんあると思います。例えば、文化祭や体育大会などクラスで団結する行事が前期と比べて多いです。「初めて」だからこその「良い

初めて」になるように、そしてみんなが思い出の１ページとして残せるように、級長、運営を中心にひとつひとつ全力で取り組み頑張ります。学年全体を通しては、ひとつひとつの課題に立ち向かい、来年には２年

生になるので、1年生を全力で楽しみ、たくさんのことを学び２年生への準備をします。そして「常に、進歩」へ少しでも近づけるように級長一丸となり協力して頑張りたいです。 

４組級長 僕はクラスを引っ張っていけるリーダーになりたいと思います。これから行われる行事では、クラス全員の意見を尊重し、その中で一番良いものをみんなと協力して作り上げたり、まとめたりして、クラスを団結

させていきたいと思います。そして、あいさつも積極的にしていきたいと思います。朝の「おはようございます」からクラスを明るくして、一日が楽しく、元気になるように心掛けていきたいです。授業の挨拶も大きな

声を出して、クラスを盛り上げていきたいです。前期の級長が作ってくれたクラスの輪をより大きく、より太くして行けるように、努力していきたいと思います。 

４組級長 私はメリハリのあるクラスにしていきたいです。やるときは真剣にやり、楽しむ時は全力で楽しむことが出来るように皆への声がけ、コミュニケーションなどを大切にしてより良いクラスにしていきたいです。そし

て何よりも皆がこのクラスになって良かったと思えるように全力で頑張って行きます。私もまだまだ出来ないことがたくさんありますが、クラスのみんなと協力して１歩１歩進んでいけるように日々進歩して行きた

いです。最後には楽しい１年間だったなと思えるような学校生活にできるように精一杯頑張ります。半年間よろしくお願いします。 

５組級長 僕の思う１年５組の良いところは、明るくとても元気良いクラスだと思います。しかし、元気すぎて切り替えが遅いことが課題です。そこで、元気なところは今まで以上にレベルアップし、気持ちの切り替えを早く

できるクラスにしていきます。そして、僕はこの後期で、クラスのメンバーと、たくさん成長していきたいです。来年、新１年生が来たとき、「切り替え早い！見習いたい！」と思われるクラスや学年にしていきます！半

年間よろしくお願いします。 

５組級長 私が思う１年５組の良いところは、いつも笑顔で明るくて元気なところです。あいさつもしっかりできていたり、みんな笑顔で過ごせていたりできるクラスだなと思います。一方で、まだ意識が足りていないと思

う部分は切り替えです。例えば、誰かが声をかけないとずっと話していたり、時間を見て行動したりすることがまだできていないと思う部分が多々あります。なので、今の５組に大事だと思うことは、みんなが自分

から動けるクラスにすることです。例えば、整理整頓をきちんとし、時間を見て行動することが今の５組で必要なことだと思います。そのため、私が級長になって頑張りたいことは、声かけをすること、いろいろな場

面で責任をもって行動すること、最後まで完遂することを頑張りたいです。良いところは伸ばして、まだできていないところはできるようにして、みんなで楽しい思い出をたくさん作りたいです。 

６組級長 僕は、学年スローガンや学級目標に向かっていっぱい努力できる学年やクラスにしたいです。これを実行するには、僕自身、そして、クラスのみんな、学年のみんなが頑張らないといけないので、僕がみんなか

ら信頼される級長になりたいです。また、楽しむ時は楽しんで、真剣に取り組む時は真剣に取り組むのような切り替えがすぐできる学年にしたいです。文化祭などの行事も級長、運営、が中心となり、学年全員で

がんばれて、楽しめる学年、学級にしたいです。他の級長の手も借りながら第１学年全員で頑張っていきたいです。 

６組級長 私は、級長として、学年スローガンである「常に、進歩」を達成することができて、明るく楽しい学級、学年にしていきたいです。前期の級長達のように、学級や学年をまとめて引っ張ることや、良い雰囲気をつく

ることができる、そんな級長を目指したいです。私の理想とする学級、学年にするために、学級、学年をまとめて引っ張ること、主体的に行動すること、学級、学年で良い雰囲気をつくること、広い視野をもって学級

や学年のみんなの声を聞き学級、学年づくりにいかすことを後期級長のみんなと協力して頑張りたいです。級長をやって自分自身も成長できるように半年間頑張ります。 

後期級長にインタビュー 

意気込みを聞きました 



 


